

Fecha 09.08.2022	Sección Empresas y Negocios	Página 25
----------------------------	---------------------------------------	---------------------

Se pondrá orden en concesiones de agua, dice

Producción de cerveza ya no se ampliará en los estados del norte: AMLO

● Se darán todas las facilidades para que las empresas produzcan en el sureste, donde abunda el vital líquido, afirma

Lourdes Flores
lourdes.flores@eleconomista.mx

Monterrey, NL. El presidente Andrés Manuel López Obrador comentó en su conferencia matutina que hay que poner orden en las concesiones de agua porque en el norte del país se debe dar prioridad al consumo humano, si las empresas quieren seguir produciendo cerveza y aumentando la producción, tendrán apoyo para instalarse en el sur sureste, ahí hay tres ríos caudalosos.

“Vamos a trabajar sobre eso, estoy convencido, pero por lo que ha estado sucediendo en los últimos tiempos, es importante poner orden en todo lo que son las concesiones de agua y darle la prioridad, como debe de ser, al usuario, al que utiliza el agua para alimentarse, para desarrollarse (...) porque es un derecho humano”, comentó.

Puso el ejemplo de la instalación de Constellation Brands, una productora de cerveza, a la que las autoridades federales anteriores le dieron permiso para instalarse en Mexicali, y se realizó una consulta en la que los ciudadanos se opusieron, entonces la empresa aceptó instalar su planta en el sureste, donde hay agua “y se resuelve el problema”.

AMLO dijo que también ayudó que la cervecera fue consciente de que en el norte no hay de dónde sacar agua “además de autoridades corruptas que entregaron los permisos, incluso comprometiendo agua doméstica de Mexicali. Entonces, eso se resolvió”.

Consideró que se tiene que hacer algo parecido y no dejar sin permiso, por ejemplo, a las cerveceras, pues México ya es el mayor productor de cerveza en el mundo “y si son empleos, es inversión, divisas porque se está exportando cerveza, es de lo que más se exporta”.

A pesar de la pandemia México conservó el primer lugar en exportaciones de cerveza

con 4,818.9 millones de dólares en 2020 y el año pasado llegó a 5,015.6 millones de dólares, seguido de Países Bajos con 2,160.7 millones de dólares.

AMLO enfatizó que las exportaciones de cerveza han crecido, “entonces, no es decir: ya no vamos a producir cerveza, es decir: no se va a producir cerveza en el norte, o sea, ya veda”, expuso.

“¿Quieren seguir produciendo cerveza aumentando la producción? Todo el apoyo para el sur, sureste, ahí está el (río) Grijalva, el Usumacinta, el Papaloapan”.

El presidente aseguró que sí van a intervenir y para eso es el Estado. Aclaró que en México también se consume cerveza, pero no es consumo interno, sino para exportación.

“Entonces, esto es lo que vamos a hacer, sin parar la producción, (vamos a decir) aquí se puede, acá no”, concluyó AMLO.



Vamos a trabajar sobre eso (la producción de cerveza en México), estoy convencido, pero por lo que ha estado sucediendo en los últimos tiempos, es importante poner orden en todo lo que son las concesiones de agua”

Andrés Manuel López Obrador
PRESIDENTE DE MÉXICO



Página 1 de 1
\$ 45780.00
Tam: 218 cm2